



## Frohe Weihnachten

### WEIHNACHTSBRUNCH

am 25.12. und 26.12.2024 von 11:00 Uhr bis 15:00 Uhr.

Es erwarten Sie frische, regionale Spezialitäten in gemütlicher Atmosphäre: rustikale Brötchen und Brote, fruchtige Konfitüren, warmes Rührei, herzhafte Wurst-, Schinken- und Käsespezialitäten sowie eine vollwertige Cerealienbar mit Joghurt- & Quarkvariationen. Ergänzt wird der Frühstücksanteil mit weihnachtlichen Hauptgerichten (Fisch, Fleisch und Vegetarisch zur Auswahl) sowie Salaten und Dessert.

58,00 € PRO PERSON

inklusive Speisen auf dem Buffet, Heißgetränke, Tafelwasser und Säfte.

\*Bitte informieren Sie uns bei Reservierung betreffs Allergien oder Unverträglichkeiten.

\*\*Speisen werden bis 14:30 Uhr nachgelegt.

\*\*\*Bitte beachten Sie, dass nach Reservierung eine 100% Anzahlung fällig wird. Die Reservierung ist erst nach Zahlungseingang final bestätigt.

\*\*\*\*Kinderpreise sind Jahre: 0-4 Jahre: kostenfrei / 5-9 Jahre: 50% des Preises / ab 10 Jahre: voller Preis

\*\*\*\*\*Am 25.12. und 26.12.2024 wird ausschließlich der Weihnachtsbrunch angeboten.

\*\*\*\*\*Am 24.12.2024 ist das Restaurant „Zur Historischen Mühle“ Potsdam geschlossen.

---

## Merry Christmas

### CHRISTMAS BRUNCH

on 25.12. and 26.12.2024 from 11:00 am to 3:00 pm\*\*.

Fresh, regional specialties await you in a cozy atmosphere: rustic rolls and breads, fruity jams, warm scrambled eggs, hearty sausage, ham and cheese specialties as well as a wholesome cereal bar with yogurt & quark variations. The breakfast portion is supplemented with Christmas main courses (choice of fish, meat and vegetarian) as well as salads and desserts.

58.00 € PER PERSON

including dishes on the buffet, hot drinks, table water and juices.

\*Please inform us of any allergies or intolerances when making your reservation.

\*\*Food is served until 14:30.

\*\*\*Please note that a 100% deposit is due after reservation. The reservation is only confirmed after receipt of payment.

\*\*\*\*Children's prices are years: 0-4 years: free of charge / 5-9 years: 50% of the price / from 10 years: full price

\*\*\*\*\*On 25.12. and 26.12.2024 only the Christmas brunch is offered.

\*\*\*\*\*On 24.12.2024 the restaurant "Zur Historischen Mühle" Potsdam is closed.